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講演後の生徒の感想

仕事に就くことを目標にせず、その先の目的を持つということは勉強にも言えることだと思
いました。どの高校に行って何をしたいかといった目的を持って勉強しようと思います。自
分がやりたいことは行動に移した方が良いとわかりました。

時代に合わせて自分がやる職業が変わっていくことを知りました。大人になって働きだして
から、職業を変更するかもしれないので今回の講演はとても参考になりました。

商品開発の仕事の体験でアイデアが全く出てきませんでした。社会に出ると発想力が大切だ
とわかりました。そのためには今の勉強の仕方じゃだめだと思いました。商品開発の仕事を
知ることができてよかったです。

アドバイザーの方が笑顔でずっと講演をしてくださったのが心に残りました。「スタッフさ
んが笑顔なのが素敵と言われたのがうれしかった」と言っていましたがアドバイザーの方が
笑顔だからスタッフさんも笑顔が素敵と言われるんじゃないかと思いました。

中学生の頃の夢と違う職業についても大人になって新しい夢が見つかり楽しいと思える仕事
が出来ていて良いなと思いました。私は今やりたい仕事はないけど大人になって決まること
もあるんだなと思いました。

仕事がお金を稼ぐだけでなく色々な目的があるということ、中学校生活は社会に出る前にマ
ナーを身につける大切な時間だということがわかりました。もっと勉強しようと思いました。

講演を聞いて少し仕事についての認識が変わったかなと思います。仕事は厳しくて余裕のな
いものだと思っていましたが、アドバイザーの方が自分らしく楽しそうにしていて、そんな
仕事もあるのかと思いました。

講演を聞いて今から挨拶など当たり前のことをしっかりして礼儀正しくすることが本当に大
切だと思いました。これからの一日一日を大切にしていきます。

将来社会に出ると今やっている活動や勉強が役に立つことがわかり、勉強などは諦めずに継
続していきたいです。これからは明るく人と関わっていこうと思いました。明るい方が人生
楽しいこともわかりました。今日のことを忘れず覚えておこうと思います。

社会で習う日本と世界の貿易には、たくさんの労働や努力、苦労が支えてくれていたこと
を初めて知りました。僕はまだ将来の夢が決まっていないので、早く決めて自分を活かせ
る将来にしたいです。

貿易について知ってることが少なかったけど、クイズで情報を得ることが出来て楽しく学べ
うれしかったです。貿易の知らない新しい情報ばかりでとても勉強になりました。

講演でわかったことは、ひとりがミスをしてしまうと部品などが緩んだり壊れて大きな事
故につながるので、ひとつのミスも出来ない繊細な仕事だと思いました。父親が鉄と鉄を
つなげたりする仕事でアドバイザーの方と似ている仕事をしているので、すごく興味があ
り聞いていて楽しかったです。また聞きたいです。

農業の魅⼒をたくさん聞いて興味を持ちました。祖⺟がブルーベリーを育てているのでお⼿

伝いをしたり色々なことを聞いてたくさん知識をつけたいです。
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最初は興味がなかったのですが、話が始まると人生で大切にしたいこと、もしかしたら就く
かもしれない金融業の仕事内容などわかりやすくおもしろかったので、講演を聞くことが出
来てよかったです。

驚いたのは“落ちないリンゴ”“すっぱいみかん”など普通は売れないものを工夫して販売して
いることです。私もピンチをチャンスに変えられるような考え方をしたいなと思いました。
講演で農業のことをよく知れてより好きになりました。

銀行はお金を預けるだけと思っていたけど、お金を貸したり返してもらったりするというこ
をを初めて知りました。アドバイザーの方が言っていたように家族にもどんな仕事をしてい
るのか聞こうと思いました。
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